

Schüler/-innen mit islamischer Religionszugehörigkeit im Schuljahr 2017/18

Jede bzw. jeder Zehnte ist islamischen Glaubens

Zu Beginn des aktuellen Schuljahres besuchten rund 411 400 Kinder und Jugendliche eine der 1 514 allgemeinbildenden Schulen in Rheinland-Pfalz. Fast 41 500 der Schülerinnen und Schüler bzw. zehn Prozent hatten die islamische Religionszugehörigkeit.

In Ludwigshafen am Rhein lag der Anteil der islamischen Kinder und Jugendlichen mit 32 Prozent am höchsten. Auch in den Verbandsgemeinden Budenheim, Bad Hönningen und Bad Breisig sowie den verbandsfreien Städten Germersheim und Sinzig wurden Anteile über 20 Prozent registriert. Dagegen waren in den Verbandsgemeinden Thaleschweiler-Wallhalben, Landau-Land und Wald Fischbach-Burgalben weniger als ein Prozent der Schülerinnen und Schüler islamischen Glaubens.

